

Kommende Termine

13.06.2024	Flunkyballturnier
18.06.2024	Schachturnier
20.06.2024	Tea Time
24.06.2024	Math with Pride

Protokoll der FSR-Sitzung vom 12.06.2024

Beginn: 20:04 Uhr

Ende: 21:24 Uhr

Anwesende: Daniel Emse, Lametta Gemein, Anna Pape, Ludwig Monnerjahn, Felipe Lorenzo (bis 20:59 Uhr), Paul Robaschik, Jessica „Jessi“ Schega (bis 20:16 Uhr), Sophia Piacenza, Louis Kurtzke, Felina Barth, Elbrus Mayer, Jonathan Wiebusch, Jan Malmström (ab 20:51 Uhr)

Sitzungsleitung: Daniel Emse

Protokoll: Lametta Gemein, Felina Barth

TOP 0: Moin & Protokolle (20:05 – 20:05 Uhr)

Daniel eröffnet die Sitzung. Die Protokolle vom 29.05. und vom 05.06. werden mit ein paar redaktionellen Änderungen abgeklopft.

TOP 1: Berichte (20:05 – 20:08 Uhr)

FSV Die FSV hat getagt, es wurde ein Antrag zur neuen Struktur der Awareness-Bauftragten beschlossen.

MI Vorstand Der Vorstand des MI hat getagt. Wegen Lohnsteigerung der studentischen Beschäftigten, aber etwa konstantbleibenden Institutsmitteln, werden vermutlich etwa 16% weniger Tutorierende eingestellt. Außerdem ist Schwede nun Huybrechts' Nachfolger als Direktor des MI.

IAM Vorstand Auch das IAM hat festgestellt, dass sie 16% weniger Tutorierende einstellen können. Es gab wieder eine Saalübungsdebatte. Velasquez (mit Stellvertreter Conti) bleibt Direktor des IAM.

TOP 2: Veranstaltungen (20:08 – 20:28 Uhr)

Flunkyballturnier Morgen findet ein Flunkyballturnier statt. Wir verteilen Schichten. Tragt euch gerne ein!

Geld und Einkauf laufen über die Informatik.

Schachturnier findet am Dienstag statt. Die benötigten Schichten sind aktuell außerhalb der Awareness noch unklar, schaut dafür die Tage nochmal in das Schichtendokument.

Teatime Es findet demnächst eine Teatime statt. Sie muss noch beworben werden.

Pride Veranstaltung Es gibt Poster, die aufgehangen werden müssten, vielleicht kann der AWD das erledigen. Man müsste mit Krapf wegen der Glaskästen sprechen und es ist erwünscht, diese auch in der Wegelerstraße aufzuhängen.

Ankündigungen Veranstaltungen wurden früher auf Übungszetteln angekündigt. Es kommt der Vorschlag, dies wieder einzuführen, besonders für größere Veranstaltungen. Insbesondere die Lehramtsstudierenden werden aktuell nicht von unseren Werbungen abgedeckt. Wir testen das folgende Konzept jetzt für das Sommerfest und schauen nächstes Semester weiter. *Konzept:* Menschen aus der Orga der Veranstaltung schreiben sämtliche Professor*innen/Assistent*innen aus großen Vorlesungen an und bitten um einen kurzen Hinweis auf den Übungszetteln.

Langfristig wollen wir eine Liste von Professor*innen/Assistent*innen, die dies tun, in Mattermost erstellen.

Wir verteilen Ankündigungen (Flunkyball: 13.06., 19 Uhr, MZ-Wiese; Schachturnier: 18.06., 18 Uhr; Tea Time: 20.06., 16 Uhr, Hausdorffraum; Math with Pride: 24.06., 14:30 Uhr, Lipschitzsaal; Sommerfest: 28.06.):

Wer?	Wo?
Louis	GeoTopo, LA II
Sophia	LGO
Felina	GdM II

Sommerfest Die Orga sommerfestet vor sich hin. Demnächst werden im Schichtendokument Schichten für das Sommerfest freigeschaltet, bitte tragt euch gerne ein!

TOP 3: Kurse (20:28 – 20:39 Uhr)

Repetitorien Es gibt Probleme mit den Räumlichkeiten für die Repetitorien. Wir versuchen noch Räume in der Geographie zu finden. Felipe kümmert sich, danke!

L^AT_EX-Kurs Die Informatik will einen L^AT_EX-Kurs veranstalten. Es gibt die Idee für die nächste Vorlesungsfreie Zeit, jeweils einen L^AT_EX-Kurs in der Mathe und Informatik anzubieten; einen Anfängerkurs von der Mathe und einen Fortgeschrittenen von der Informatik. Dieses Jahr wird von uns vermutlich kein L^AT_EX-Kurs angeboten, da wir niemanden mit Interesse gefunden haben. Die Informatik würde zu ihrem L^AT_EX-Kurs gerne auch Tutorien anbieten, in denen geübt wird, und dafür haben sie Geld beantragt. Sie möchten täglich 90 Minuten Vorlesungsteil/Input und 90 Minuten Übungszeit. Wir überlegen, ob wir uns dieses Konzept für unseren L^AT_EX-Kurs auch so wünschen. Es soll dazu erst noch mit Tien gesprochen werden, wie der letzte L^AT_EX-Kurs seiner Wahrnehmung nach gelaufen ist.

TOP 4: FK-Vertretung (20:39 – 20:41 Uhr)

Edvin, der aktuell zu den FKs geht, möchte gerne abgelöst werden. Louis kann sich das vorstellen.

TOP 5: Signal (20.41 – 20:53 Uhr)

Es gibt die Überlegung, eine neue Signalgruppe, nur mit den fachschaftsaktiven Menschen zu erstellen, also ohne Ehemalige. Diese Gruppe könnte dann sinnvoller für Fachschaftsinternes verwendet werden.

Es gibt Uneinigkeiten bezüglich Sinnhaftigkeit und den besten Weg das Umzusetzen. Die Hemmschwelle, Dinge in die große Gruppe zu schreiben, sei manchmal zu hoch. Auf der anderen Seite wollen viele Menschen nicht noch eine weitere Gruppe verwenden müssen, und Ehemalige liefern gelegentlich auch wertvolle Hinweise. Wir machen ein Meinungsbild:

Neue Gruppe?	Stimmen
Ja	0
Nein	6
Enthaltung	4

Damit machen wir das erstmal nicht.

TOP 6: Kopieren & Drucken in der Bib (20:53 – 21:01 Uhr)

Es kam heute eine Mail, die besagt, dass nächstes Jahr die Verträge zu den Kopierern auslaufen. Es gibt aktuell drei Kopierer in der Mathe, die zugehörig zur Bib bzw. öffentlich zugänglich sind und es sollen nach Welters Vorschlag bei zwei der dreien die Verträge nicht verlängert werden. Es wird überlegt, welcher Kopierer an welchem Standort behalten werden soll. Der Kopierer im Schließfachraum gegenüber der Bibliothek ist „öffentlicher“, da dieser Raum nicht an die Bib geknüpft ist. Bis kommenden Dienstag soll eine Antwort von uns kommen. Wir wünschen uns, dass wir mit QVM-Geldern ein Gerät finanzieren, wo man auch gratis und verlässlich drucken kann. Außerdem wollen wir eine klare Ordnung, wen wir bei Fragen oder Problemen dazu adressieren können. Daniel schreibt Welter eine Mail mit unserer Meinung.

TOP 7: Sonstiges (21:01 – 21:23 Uhr)

Master-Gruppe Es wurde eine Mastergruppe der Community hinzugefügt, die vorher kein Teil davon war.

Schachturnier Das Schachturnier-Orgateam hätte gerne 30 € für Snacks und Preise aus dem Topf *Sonstige Veranstaltungen*.

Der FSR möge beschließen: Für das Schachturnier am 18.06. dürfen für 30 € aus *Sonstige Veranstaltungen* Snacks & Preise gekauft werden.

Der Beschluss wird abgeklopft.

Tutor*innenvergütung PhD-Studis werden zum Tutorieren in der Regel für 4 Wochenstunden bezahlt, „normale“ Studi-Tutorierende werden für 7 Stunden bezahlt. Das ist unfair. PhDs werden aus einem anderen Topf als Studis bezahlt. Die Frage kommt auf, ob sich der effektive Wochenlohn Stundenlohn zwischen den Tutor*innen unterscheidet. Dies ist der Fall ($7 \cdot 13.25 = 92.75 > 75.04 = 4 \cdot 18.76$). Wir wollen aber erst mit mehr PhD Tutor*innen reden, bevor sich dafür aktiv gemacht wird. Von der Vergütung her schiene es uns fair, wenn PhD-Tutorierende für 5 oder 6 Stunden bezahlt werden würden. Wir entscheiden, dass wir das in einem anderen Umfeld zusammen mit PhDs angehen. Es würde in die Fachgruppe gehören. Wir suchen jemanden, der/die sich bei PhD Menschen umhören kann, um den *tatsächlichen* Arbeitsaufwand bzw. den Zeitaufwand herauszufinden und das mit den 4 Wochenstunden zu vergleichen. Anna wird sich nochmal ein bisschen umhören, möchte aber nicht allein hauptverantwortlich sein. Wer darauf Lust hat, kann sich gerne melden!

Math-Nat-FK Diesen Freitag findet das Math-Nat-FK Gespräch mit dem Dekan statt. Simon wird da teilnehmen. Wer da noch teilnehmen will, kann das gerne machen. Wer Input oder Fragen an den Dekan hat, wende sich damit an Simon. Der Dekan ist der Direktor der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät. Er ist damit für die großen organisatorischen Probleme verantwortlich.

Shotgläser Felina würde gerne Shotgläser für die Fachschaft kaufen. Das wird nächste Woche im FSR diskutiert, bildet euch bis dahin bitte eine Meinung.

21:23 Uhr: Daniel schließt die Sitzung.

Daniel Emse
Sitzungsleitung

Lametta Gemein, Felina Barth
Protokoll